

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

1. Upaya yang dilakukan Polda Jawa Barat dalam menanggulangi tindak pidana peredaran narkotika di wilayah Jawa Barat adalah melakukan tindakan preventif yaitu dengan usaha pembinaan dan pendidikan terhadap masyarakat khususnya kalangan remaja yang masih mempunyai rasa ingin mencoba hal-hal yang baru, sebelum makin parahnya peredaran narkotika dan melakukan tindakan represif yaitu dengan upaya pemberantasan terhadap tindak pidana peredaran narkotika tersebut.
2. Hambatan Polda Jawa Barat dalam menanggulangi tindak pidana peredaran narkotika di wilayah Jawa Barat adalah hambatan internal yaitu datangnya dari organisasi kepolisian itu sendiri, adanya oknum anggota polisi yang melindungi para pelaku pengedar tersebut dan hambatan eksternal yaitu datangnya dari masyarakat sekitar, masih banyaknya masyarakat yang ingin memiliki penghasilan yang besar dengan menempu dan menghalalkan segala macam cara. Tanpa adanya kesadaran dari masyarakat maka kepolisian pun tidak dapat memberantas narkotika hingga tuntas.

B. SARAN

1. Upaya yang dilakukan Polda Jawa Barat dalam menanggulangi tindak pidana peredaran narkotika di wilayah Jawa Barat dengan tindakan preventif diharapkan pihak kepolisian lebih intensif dalam melakukan pembinaan dan

pendidikan terhadap masyarakat sekitar Jawa Barat dan dengan tindakan represif diharapkan personel kepolisian dapat segera mempertuntas apabila ada perkara-perkara tindak pidana peredaran narkotika ini dengan efektif dan efisien (memenuhi syarat-syarat cepat, tepat, murah dan sederhana).

2. Hambatan Polda Jawa Barat dalam menanggulangi tindak pidana peredaran narkotika yang dilakukan di wilayah Jawa Barat yaitu hambatan internal sampai hambatan eksternal harus segera di cari solusinya misalnya untuk hambatan internal apabila ada oknum anggota polisi yang melanggar hukum segera ditindak lanjuti. Untuk hambatan eksternal diharapkan setiap anggota masyarakat dapat berpartisipasi dalam membantu kelancaran pelaksanaan penanggulangan kriminalitas khususnya tindak pidana peredaran narkotika ini.